

Hospital Municipal amplía su horario de atención en 4 especialidades

Ambato, 08 de septiembre.- Con la finalidad de continuar brindando un servicio con calidad y calidez, el Hospital Municipal “Nuestra Señora de la Merced”, ubicado frente al parque de Los Héroes (sector Letamendi) desde este sábado 10 de septiembre, atenderá desde las 07h30 hasta las 18h00 en cuatro especialidades: Medicina general, otorrinolaringología, oftalmología y cirugía general.

Con la ampliación de horarios se aspira cubrir la demanda que existen en dichas especialidades, atender a los pacientes que por sus ocupaciones laborales entre semana no pueden asistir a una consulta médica y optimizar las instalaciones del Hospital.

Quienes deseen beneficiarse con estos servicios no deberán sacar un turno a través de la página web del Hospital Municipal, sino acercarse a la ventanilla de atención al cliente que dispone la entidad, desde las 07h30 del sábado que crea conveniente realizarse un chequeo médico.

“Hicimos un estudio técnico que indicó que existe mucha demanda de pacientes sobre todo en la tarde, por ello, extendemos los horarios de atención en las especialidades más solicitadas por la ciudadanía y, conforme la demanda, posiblemente aumentaremos el servicio en otras áreas médicas”, explicó Fausto Álvarez, director del Hospital Municipal, a la vez que destacó que otra de las ventajas de esta iniciativa es que se complementa con el servicio de emergencia y hospitalización que ya mantenía la casa de salud.

El Director recordó los avances tecnológicos que ha tenido el Hospital durante los dos años de gestión del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, al adquirir equipos de última generación como un ecógrafo para realizar ecografías abdominales, cardíacas, ultrasonidos en 3D y 4D y todo lo concerniente con el cuidado de la mujer; y un autorefractómetro, especializado para el servicio de oftalmología que realiza tres exámenes diferentes: refracción, keratometría y tonometría de no contacto.

De igual manera, mencionó el incremento significativo de la atención en consulta externa a más de 50 mil pacientes y cobertura del área pediátrica por 12 horas ininterrumpida con médicos especialistas.

“Esto se realiza en cumplimiento del objetivo de desarrollo social y mejor servicio propuesto por el señor Alcalde para llegar a quienes lo necesiten. Tenemos precios accesibles desde un dólar, para que la ciudadanía se atienda permanentemente”, expresó Álvarez. (AJF)